

Weihnatskrippen im Oberhau

Krippenausstellung im Pfarrheim geplant

In den meisten unserer Häuser dominieren in der Weihnachtszeit geschmückte Weihnachtsbäume die Wohnstuben. Dazu gehören oft wie selbstverständlich auch mit viel Liebe und Fantasie gestaltete Weihnachtskrippen. Ein von Freunden, Nachbarn und Verwandten viel beachtetes Kulturgut christlicher Tradition und von den Erbauern stolz vorgestellt. Am 1. Advent, dem 1. Dezember 2024, gibt es eine Gelegenheit, diese Schätzchen einem größeren Kreis von Interessenten zu präsentieren.

Wer Freude daran hat, zu zeigen, was zu Hause jedes Jahr wieder aufgebaut wird, und dies im Pfarrheim Eudenbach zur Schau zu stellen, ist dazu eingeladen.



Aufgebaut wird am Samstag, 30. November. Zur Verfügung steht für jede Krippe der Platz eines Pfarrheim-Tisches. Die Ausstellung beginnt am 1. Dezember nach der Sonntagsmesse und dauert bis 17:00 Uhr. Ein kleines Rahmenprogramm ist in Planung, jedenfalls gibt es während des Events Stärkungen für Kehle und Magen. Wer seine Hauskrippe zeigen und mit den Besuchern darüber ins Gespräch kommen möchte,

melde sich bitte bis zum 10. November

am besten per E-Mail bei Ekkehart Kläbe (ekkehart.klaebe@gmx.de) oder auch per Telefon 02244-1887. Auch das Pfarrbüro nimmt zu den Sprechzeiten gerne Anmeldungen entgegen.